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NO. 御意見 対応

1 係の方がきちんとされている方ばかりなので、安心して利用させていただけています。 市民生活安心課に伝えました。

2
いつも、ロータリー周辺でゴミ拾いをしてくださるボランティアさん、ありがとうございま

す。小山駅周辺は綺麗です。

分かる範囲で、ごみ拾いをしてくださっている方々にいただいた声をお

伝えしました。

3 離れたところに設置されている駐輪場は暗くて夜怖いので明るくしてほしい。

議員になる前はいつも停めていたので、同感です。

特に暗い箇所にある電柱に街灯をつけられるか検討を依頼しましたが、

利用者数や電気代負担の関係等から、現時点での設置は難しいとのこと

でした。

4 時間によって自転車を置けない場合があるため、おける台数を増やしてほしい。

5 大学に行く時，お昼時は自転車が全然置けなくて少し困ってます

6 自転車が多くなると停めにくい

7 時間によってはいっぱいで、なかなか停められなくて大変です。

8 もう少し駐輪できるスペースがあると助かります

9 定期利用外駐輪場を増やして欲しいです。

10
とめられる台数が少なくて、昼からの授業の時などは空いてないことがあり、探すのに時間

がかかる。

11 駐輪ラックが狭く入らない時があり困る

12
自転車のがおおきめなこともあるが、(中学校のときに使用していたもの)かごがぶつかって

とめづらい。

13
駐輪場のスペースが狭くて無理やり押し込み等をするため、自転車の変形や傷など絶えな

い。ゆとりあるスペースを確保していただきたいです。

14 狭いと感じています

15 精算機でSuicaやお札が使えないのが大変です。

100円の収入に対してSuica読取機を運用するコストや、支払手段多様

化への対応によるコスト増のおそれを考慮すると、現状でやむを得ない

とのことでした。

16 防犯対策を強化してほしい。ライトが盗まれたことがある。 市民生活安心課と警察に伝えます。

市の総合計画にラック交換が盛り込まれており、隣の自転車との間隔に

も配慮したラックに今年度から計画的に入れ替える予定です。

要望があることは市も把握していました。ラック入替時に駐輪スペース

拡大が可能か検討していただける予定です。


